

## Alegaciones a la planta de residuos de Imárcoain

Podemos Ahal Dugu,  
Izquierda Unida y  
Batzarre dicen que “no  
cumple la normativa”

**PAMPLONA** – Podemos Ahal dugu, Izquierda Unida y Batzarre han presentado de forma conjunta alegaciones al proyecto de la planta de tratamiento de residuos de Imárcoain que, según valoran, “choca de lleno” con los principios de la Directiva Marco de Residuos europea. Tal y como indicaron ayer, “se pretende construir una planta de 54.000 m<sup>2</sup>, ocupando una parcela de 107.000 para tratar todo tipo de residuos (salvo los de papel-cartón), lo que supone una concentración de los tratamientos exagerada, que incumple los principios de proximidad y autosuficiencia”, han señalado. Argumentan que “no aparecen en el proyecto informes o estudios sobre las graves consecuencias de esa centralización de tratamientos en lo relativo a los costes del transporte necesario y sus efectos en el medio ambiente” y exigen al Gobierno “que no conceda la Autorización Ambiental Integrada” para proyectar dicha planta. – *Diario de Noticias*

